



Llega primer embarque de dosis cubanas contra covid

FANNY MIRANDA
CIUDAD DE MÉXICO

El primer embarque de la vacuna Abdala, desarrollada en Cuba contra el covid, llegó a México anoche; se trata de 4.9 millones dosis para personas adultas, de acuerdo con la Secretaría de Salud.

A las 19:57 horas llegó al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles el avión Hércules de la Fuerza Aérea Mexicana procedente de La Habana.

En el traslado y seguridad de las dosis participó personal de Birmex, del Centro Nacional para la Salud de la Infancia y la Adolescencia y Cofepris, así como elementos de Ejército y Guardia Nacional.

Hasta ahora México ha recibido 193 millones 231 mil 845 vacunas envasadas por Pfizer-BioNTech, AstraZeneca, Sinovac, Centro Nacional de Investigación de Epidemiología y Microbiología Gamaleya, CanSino Biologics, Johnson & Johnson, Moderna y Abdala. ■